

TEMAS DEL MOMENTO

Política de deslealtades

Un hombre y una conducta

Con ocasión del último Consejo celebrado en Palacio, se logró restablecer con toda precisión la verdad de un episodio que aparecía borroso; el de cómo fué tramitado el artículo 26 de la Constitución. Todos los ministros del Gobierno provisional, menos uno, habían dado su voto a una fórmula distinta a la que más tarde quedará aprobada por las Cortes. El señor Azaña, jugando con el factor de una Cámara dispuesta a todos los extremos nacionales, trató a lo establecido en Consejo y determinó la aprobación de un texto persecutorio que, forzadamente, haría de la España en encendida y vigorosa protesta. Fue ésta su primera deslealtad. Es conveniente volver la vista sobre aquellos hechos, ahora oportunamente exhumados, y tenerlos muy presentes. Es posible que, a lo largo de períodos sucesivos, se saliesen los socialistas. Lo ofreció así el señor Azaña y los radicales prometieron en vista de la noche a la mañana—con esa afición a la sorpresa que tiene el jefe de la izquierda—se constituirá un Gobierno sin los socialistas, y con los socialistas. Será necesario recordar la escena de la sesión nocturna al domicilio del señor Lerroux cuando se acababa de derribar a virtud del artículo 75, manejado por el señor Prieto de acuerdo y con los votos de Azaña.

Después de inutilizarse, se le pedía, en aquella forma coactiva y desusada, su concurso y su prestación personal. Fue el tratado de lealtad política? Y el discurso ante estas Cortes, cuando fué acusado por el alijo de armas, y en lugar de defender su gestión dedicó dos horas largas a levantar una volvedora artillería y máchinos contra el jefe radical para inutilizarlo, ¿se puede considerar como un modelo de conducta legal? No es deslealtad de las más acusadas, la de combatir de modo franco y violento al jefe del Estado que, por tres veces, le contó el gobierno y de las más acusadas, la del máximo ejemplo de olvido y de desprecio a la más elemental noción de lealtad política haberse unido a las clases trabajadoras, cuando se señala los cauces para su propia reforma, y cuando unos hombres y unos partidos, en un momento de crisis, le mandan de la nación, manifiestamente y explícitamente en las urnas, tratan de utilizar ese cauce legal que en estas cosas, se utilizará la violencia y se prescindirá de toda mesura?

Este es el hombre y esa la conducta. No ha tenido, a través de cuatro años y medio de República, más que una lealtad: la que le exigieron los socialistas, con uno de los cuales votó el memorable artículo 26, y con los que selló un solemne pacto en el Frontón de la plaza del Carumen de Madrid. Esa es la lealtad que no ha fallado un solo instante en la actuación política del señor Azaña. Acaso piensen más lectores que en estas cosas, a estos recuerdos, no les digo nada nuevo. Pero el momento y la anecdota invitaban al repaso y no para que esté de más, por otra parte, airar, de cuando en cuando, la historia que, por muy cercana que esté, en este ritmo ciego de la vida política española, puede difuminarse. Y conviene, de modo indudable, que ocurra todo lo contrario.

FRANCISCO CASARES

¡Cambie usted su mala radio!
Abonamos de 20 a 50 duros por los malos aparatos útiles o inútiles.
Campaña de saneamiento del mercado de radio.
¡AL FUEGO LOS MALOS RECEPTORES!
Pida condiciones de cambio de aparatos, sólo por el mes de julio.
Agencia Oficial PHILIPS
Plaza de San Agustín, núm. 7
Teléfono 492

Se insiste en la celebración de elecciones municipales en noviembre

MADRID.—El ministro de Comunicaciones ha manifestado que si no se aprobaba el proyecto de ley de Reforma electoral antes de la suspensión de Cortes, se reunirán éstas de nuevo el día 15 de septiembre, y desde esta fecha al 15 de octubre en que serán leídas las nuevas presupuestos, se podrá aprobar la ley Electoral y otras disposiciones de hacienda, consecuencia de la ley de Restricciones.

Añadido que en los meses de octubre y noviembre se intensificará mucho el trabajo por la celebración, en este último mes, de las elecciones municipales.
—Pero, ¿cómo usted que habrá elecciones?—le preguntó un periodista.

—Tal es el propósito del Gobierno—señaló diciendo el ministro.

El señor Lerroux, por su parte, ha confirmado estas impresiones. —En qué fecha serán las elecciones?—preguntó un periodista.

—Pues en noviembre.

—No cree usted, señor presidente, que antes de las elecciones municipales deben verificarse las legislativas, es decir, las elecciones municipales?—preguntó un periodista.

—No, esos señores a mí no me interesan—dijo el ministro.—El pecho descubierta, a las elecciones municipales, y que el país espere su voluntad.

Matin de Falange Española, en Madrid

MADRID.—Ayer mañana, a las once, Falange Española de las Jons, ha celebrado un acto en el cual han intervenido los señores don Alejandro Salazar y don Manuel Mateo. Finalmente, hizo uso de la palabra don José Antonio Primo de Rivera, diciendo que Falange Española no es un partido político de derechas ni de izquierdas, puesto que por su táctica no se afilia la convicción con dichos sectores. Se extendió en los puntos más fundamentales de su programa, y atacó a las clases capitalistas y a las entidades bancarias, por ser—dijo—quienes explotaban a las clases trabajadoras, viviendo cómodamente a costa de ellas.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos, terminando el acto sin el menor incidente. Después de un banquete que les ofrecieron los afiliados de la localidad, los oradores marcharon a Puertollano, donde darán esta tarde un mitin.

La presentación de los oradores corrió a cargo del joven de Madrid don Emilio Serrano Arredondo.

La festividad de ayer en Compostela

SANTIAGO.—La festividad del Apóstol Santiago se ha celebrado con insustituible esplendor. La Catedral, desde las primeras horas de la mañana, estaba llena de público.

En el Seminario Conciliar se reunieron los cofrades del Apóstol con el encargo de presentar la ofrenda, el presidente de los Caballeros del Pilar, don Manuel Gómez Arroyo. Dichos señores, con el alcaide, se dirigieron a la Catedral, donde les esperaban una Comisión del Cabildo.

Seguidamente se celebró la procesión, que recorrió las naves del templo. En el altar de la Soledad, se cantó un villancico.

En el altar del Apóstol se celebró la Misa Mayor, oficiando de pontifical el obispo de Tuy. Asistieron al acto religioso los prebendados de Caspe y Mondoñedo.

Al llegar al exterior, el presidente de los Caballeros del Pilar, señor Gómez Arroyo, leyó la ofrenda al Apóstol, contestándole el obispo de Tuy con un brillante discurso.

En Ocaña se celebra una novillada

OCAÑA.—Con una gran entrada se corrieron ayer novillos de Pedro Hernández, que fueron grandes y mansurrones. Chico de la Estrella estuvo de castrador oreja. Juan Peral escuchó un aviso. Lidio un becerro Helderoro Peral, chivillo de castrador oreja, que estuvo muy bien y cortó las orejas del bichojo.

Sanciones a los infractores de la ley sobre trigos

MADRID.—En una visita de inspección realizada a varios pueblos de la provincia de Valencia, la Comisión Especial de los Irregularidades, por quebrantamiento de depósito de trigo que se hallaba respondiendo, en concepto de prenda, a contratos de préstamo otorgados por el Servicio Nacional del Crédito Agrícola. Al tener conocimiento de ello, la Comisión Especial del Crédito Agrícola tomó el acuerdo de dar por rescindidos los citados contratos de préstamo, poniendo seguidamente en circulación las certificaciones de apremio contra los deudores responsables, y pasando el tanto de culpa a los Tribunales.

Al dar cuenta de esta noticia, el ministro de Agricultura manifestó que se propone proceder a la inscripción de todos los deudores que de tal modo incumplan sus obligaciones, exigiendo inexorablemente las responsabilidades de orden de pago, para que sirva de ejemplaridad a los pocos escrupulosos.

Llegada del aviador Pombo a Barranquilla (Colombia)

BARRANQUILLA (Colombia).—El aviador español Juan Ignacio Pombo aterrizó en el aeródromo de Soledad a las doce cincuenta de esta mañana, hora local. Ha sido entusiastamente recibido por una gran muchedumbre.

Ha declarado que a la mitad de la etapa advirtió que el indicador de combustible funcionaba normalmente, y ante el temor de quedarse sin combustible por cualquier causa, a pesar de los cálculos previstos, sin tener nada que le indicase la que quedaba en los depósitos, decidió aterrizar inmediatamente de llegar para evitar cualquier contingencia. Por esa razón no hizo evoluciones sobre la ciudad y el campo como hubiera sido su deseo, mucho más al ver que salían a recibirle y acompañarle hasta el aeródromo varios aviones militares y civiles.

En el aeródromo se encontraban las autoridades, que le saludaron y dieron la bienvenida, mientras el público le ovacionaba dirigiéndose a Panamá.

Pombo calificó de ridículos los rumores que circulaban de encontrarse enfermo el presidente Gómez, de Venezuela.

Pombo, irá a Bogotá

BARRANQUILLA (Colombia).—A última hora el aviador Juan Ignacio Pombo, vencidas las dificultades mecánicas en su aparato «Santander», ha decidido aceptar una invitación especial hecha por el Gobierno colombiano para visitar Bogotá, haciendo el viaje en vuelo. Marchará a Bogotá el próximo sábado.

Se abrirán las iglesias en Tabasco

MEXICO.—El presidente Cárdenas está determinado a continuar su objetivo de normalizar las condiciones reinantes en los Estados de Tabasco y Tamaulipas. Noticias no contrariadas dicen que el presidente pretende procesar criminalmente a Garrido Canabal, y que se espera de un momento a otro la dimisión del gobernador Villareal, que se sitió en el Palacio de Victoria por campesinos enreñados. Otros datos acapados en las aliteras de Matamoros y piden su dimisión.

Las consecuencias políticas de los actos del presidente Cárdenas son indeterminadas, pero se espera que dentro de unas semanas el presidente peraltará el que se abran un número determinado de iglesias y se acuerden en el Estado de Tabasco, y en general, jugará un papel decisivo en la administración normal.

De la Acción Católica en el mundo

MEDICINA Y MEDICOS

Por J. Polo Benito

Entrar de lleno en la órbita de este finado de apostolado, el más genuino y auténticamente jerárquico, las actividades que desde hace tiempo vienen desplegando con creciente celo y brío las Asociaciones de médicos católicos. Y caen en la confesionalidad en este caso no es banal ni penoso, ni sólo meramente adjetivo, sino razón sustancial en virtud de la cual el grupo organizado se sitúa en un plano específicamente religioso. Historia y perspectiva de las ideas y de los hechos que caracterizan estas organizaciones al amparo y patrocinio de los señores médicos Goussier y Darlan, han sido, si mai no recuerdo, los Congresos de Roma, Bruselas y Viena.

La mayor novedad, renovación, mejor calidad, consiste, creo yo, en el haberse establecido relaciones de amistad entre los dos conceptos: medicina y sacerdocio; antiguo y cristiano proveyó un poco desplazado por la excesiva influencia materialista de las generaciones científicas del siglo XIX, por la industrialización que ha irrumplido brutal en todas las ramas de la vida humana, de ideas y finura, y por otros motivos, en fin, cuya referencia y comentario no es el momento.

Vuelve el espiritualismo a restablecer su imperio sobre esta ragnatura. Resaltan los progresos del análisis médico, dice el profesor Masci, las exploraciones clínicas y la especialización técnica para comprender y retificar los fenómenos funcionales y morbosos del organismo humano, que a través de un debilitado, siendo preciso, además, que esta ciencia se halle basada de aquélla que trata de los fenómenos oscuros caminos de la diagnosis y de eficacia a los medios terapéuticos.

A los pies del confesor encuentran la curación de las heridas del alma en virtud de la asociación sacramental, y este ministerio de perdón recae en el sacerdote, quien debe portar quien debidamente lo ejercita. De igual suerte los dolores del cuerpo encuentran alivio en las manos del médico, reclamando en su tratamiento algo más sutil y elevado que el organismo humano, que a través de un debilitado, siendo preciso, además, que esta ciencia se halle basada de aquélla que trata de los fenómenos oscuros caminos de la diagnosis y de eficacia a los medios terapéuticos.

En la práctica, la medicina y el sacerdocio se complementan mutuamente, y es en el dolor cabalmente donde el médico y el colorado se preparan y consolidan su hermandad.

El doctor, que si es tristemente asea puede ser también alegría del espíritu, se han forjado las grandes reducciones individuales que constituyen un afecto que no termina con la última visita.

El doctor, que si es tristemente asea puede ser también alegría del espíritu, se han forjado las grandes reducciones individuales que constituyen un afecto que no termina con la última visita.

La retirada de las Izquierdas del Parlamento

MADRID.—Toda parece indicar que hoy o mañana se ultimará la labor parlamentaria y se procederá al cierre. Para hoy está sobrecargado el programa y algunos creen que será difícil que se termine. El programa generalmente aceptado que si no surge alguna complicación imprevisible no se pasará a otra semana con las Cortes. El señor Prieto, que se espera llegar a proponer a última hora la suspensión de sesiones, según indican ayer miembros de su partido, la mayoría podrá acordarse hasta el 15 de septiembre.

Las Izquierdas se retiraron ayer del Parlamento amenazando con derogar la ley de reforma de la Reforma agraria y no pagar las indemnizaciones que ahora se conceden.

La actitud de las Izquierdas (retirada y amenazas para el futuro) fue considerada como un acto de deslealtad por los grupos de la mayoría que sostienen una oposición decidida al proyecto de Reforma agraria. Los partidos de la mayoría se salaban que han sido miembros de los grupos ministeriales y otros diputados no de izquierda (donde el señor Prieto y el señor Primo de Rivera) los que en el debate de totalidad ha manifestado más abstinencia por la reforma del dictamen y los que han conseguido algún resultado positivo. Las Izquierdas poco han hablado. No pueden aducir como fundamento la intranquilidad, porque no ha habido lugar a rechazar enmiendas ni votos particulares de las Izquierdas. Además, no han sido inconveniente en sustener la discusión hasta hoy para que se presentaran enmiendas.

La nota de las Izquierdas al retirarse de la Cámara fue que la nota de las Izquierdas (donde el señor Prieto y el señor Primo de Rivera) los que en el debate de totalidad ha manifestado más abstinencia por la reforma del dictamen y los que han conseguido algún resultado positivo. Las Izquierdas poco han hablado. No pueden aducir como fundamento la intranquilidad, porque no ha habido lugar a rechazar enmiendas ni votos particulares de las Izquierdas. Además, no han sido inconveniente en sustener la discusión hasta hoy para que se presentaran enmiendas.

Una interesante enmienda del señor Madariaga

MADRID.—El diputado por Toledo, señor Madariaga, ha presentado una interesante enmienda a la Reforma agraria proponiendo un artículo adicional para que la representación de los señores agricultores en el Instituto de Reforma Agraria no sea unilateral, sino que sea representativa de los señores sectores de cada grupo social. Es análoga esta enmienda a la que defendió el señor Azco para los citados mixtos.

¿Quiere vender sus productos y específicos? ¡Anúncielos estrepitosamente y no repare en gastos!

Asamblea en Alcazar para defender los intereses vveros

ALCAZAR DE SAN JUAN. Bajo el auspicio del señor don Enrique Utrilla, se ha celebrado en el tomo Moderno una asamblea para constituir una comisión filial de los señores Viveros de la Mancha, a fin de defender el problema vvero en la próxima cosecha.

El señor Don Jesús Salgado de la Riva

Jefe de Administración de primera clase del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública

ha fallecido el día 26 de Julio de 1935

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María Muñoz García; hermanas doña Aurora, don José y don Laureano; hermanos políticos y demás parientes

Tienen el sentimiento de participar a todas sus amistades tan sensible pérdida y les invitan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las nueve de la mañana del día 27 del actual, desde la casa mortuoria, Plaza del Horno de la Magdalena, núm. 6, 2.º, al Cementerio de Nuestra Señora del Sagrario, por cuya asistencia les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se despiden en la Capilla de San Eusebio.

No se reparten esquetas.

Para las próximas fiestas del Sagrario SUSCRIPCION POPULAR de los católicos toledanos

Una suscripción de carácter excepcional y único

¿Cuántas columnas de EL CASTELLANO llenarán hoy los nombres de los donantes para la suscripción de las fiestas toledanas? Nos preguntan los amigos, y la respuesta, si en nuestra mano estuviere, sería, sin duda, la de cubrir todo el espacio de una plana, ya que nunca aparecerá más auténticamente de nuestra ciudad y su tierra el periódico que con la expresión colectiva nominal de todas las clases sociales, una por una, ofreciendo el homenaje de su cooperación a la que es Señora, Madre y Reina.

Peró los hechos mandan, se nos replica, con esa frase un poco brutal, hechura escueta de realidades. ¡Hubo tantas suscripciones este año de paro y de necesidad! ¡Somos tan pocos, y siempre los mismos!

¡Cambie usted de disco—contéstame al reparo. Porque es también el mismo de todos los años, y advierte que de las cuestiones voluntarias anuales, esta tiene carácter excepcional y único.

Es primeramente el plesibicio de la devoción, y por lo tanto, dejaría de serlo si en sus filas no figurasen pobres y ricos, señoras y caballeros, niños y niñas de toda categoría y condición. Por eso viene a este cuadro de nombres el "Jornalero" que nos acompaña, la vendedora ambulante con una parte de lo ganado en el día, el propietario con más crecido donativo...

Es protesta y afirmación de la personalidad religiosa, ciudadana y regional, nunca más necesaria que en estos momentos, y fe de nuestro pueblo. El amor a su Virgen del Sagrario se demuestra con los hechos, y hecho ha sido la aclamación popular en nuestro templo primado en los días inolvidables de los pasados octavarios, como lo será en el próximo.

Toledo no puede negarse a sí mismo.

Table with 2 columns: Peseles and Pesetas. Lists names and amounts for the Sagrario subscription.

Puntos de suscripción

Se reciben los donativos en la Cerería de Elías Galán, calle de San Juan, número 69 en la Administración de EL CASTELLANO y en la "Editorial Católica Toledana", Juan Labrador, 6, calle de San Juan, número 69.

Barbechera

Se arrienda la fea de la dehesa de Valdecubas. — Razón: Santiago Becker; Padilla, 2.

Calzados AGUDO

Son los mejores, más elegantes y económicos. Compre en esta casa. PRECIO FIJO HOMBRE DE PALO, 8 TOLEDO

La fiesta de Santiago en Toledo En la Catedral

En la Santa Iglesia Catedral se celebró ayer la fiesta de Santiago Apóstol con una solemne función religiosa, a la que precedió una procesión por las calles del templo con la reliquia del Santo.

En la misa ofició el señor arzobispo, asistido por los benedictinos don Justino Alarcón y don Felipe Rubio Fiqueras, y coprésidente la sagrada cátedra el canónigo mayilustre señor don Juan González Mateo, que hizo un brillante panegírico.

La capilla catedralicia interpretó la Misa daviánica de Perosi. Asistieron a la fiesta numerosos fieles.

En Santiago del Arrabal

En la parroquia de Santiago del Arrabal se celebró también la fiesta titular con brillantes cultos que estuvieron muy concurridos. El párroco don Felipe Riqueras, predicó un elocuente sermón. A los cultos de la tarde asistieron también muchos fieles.

En Santo Domingo el Real

Los religiosos de Santiago celebraron asimismo la festividad de su titular en su nueva residencia monástica de Santo Domingo el Real. En la función principal predicó elocuentemente el beneficiado de la Catedral, don Felipe Rubio Fiqueras, asistiendo a los cultos de mañana y tarde buen número de devotos.

Cierre del comercio

El público celebró la festividad del día, especialmente por la tarde, durante la cual la ciudad tuvo un comercio no abrió después del mediodía, y los pasados estuvieron muy concurridos.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la provincia de Toledo

En uso de las facultades que concede el artículo 81 del Estatuto de Recaudación vigente, se declaran incurso en el recargo de recargos los contribuyentes que no hayan hecho efectivas sus cuotas de Cámara Urbana durante los períodos de voluntariedad.

Table with 2 columns: P. A., GREGORIO LEBRESMA. Lists names and amounts for the Chamber of Urban Property.

Accidente en Urdá al contratista del Grupo escolar

URDA.—El contratista del grupo escolar que se está construyendo en esta villa, don Juan García, ha tenido la desgracia de caerse desde una altura de cinco metros, el martes último, experimentando graves lesiones que le han calificado de pronóstico reservado.

Subasta de un Grupo Escolar de diez secciones y local para cantina

El día 15 de agosto próximo, y hora de las diez, se celebrará en el salón de actos de esta Casa Consistorial, la subasta de las obras de construcción en esta villa, de un grupo escolar de cinco secciones para niños y cinco para niñas y local para cantina, bajo el tipo de CIENTO SESENTA MIL SETECIENTAS CINCUENTA Y CINCO PESETAS VEINTE CENTIMOS, con las condiciones de proyecto confeccionado por el arquitecto don Blado Laredo de la Cortina y pliegos de condiciones facultativas y económicas, ambas de carácter correspondientes, que se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, donde pueden ser examinadas por cuantas personas lo deseen hasta el día 14 de dicho mes, en las horas hábiles de oficina, pudiendo hacerse la presentación de propuestas en pliegos cerrados en dicha Secretaría desde esta fecha hasta el día anterior al que ha de celebrarse la subasta, de nuevo a doce.

Oropesa (Toledo) a 24 de julio de 1935.—El alcalde, ANGEL RODRIGUEZ.

Clinica Médico-Quirúrgica Dr. Bejerano

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. CONSULTA: Martes y Viernes, de diez a dos (horario de verano). Atmas, 15 - TOLEDO - Tel. 243

Información local

Esclavitud de Nuestra Señora del Sagrario.—Misas de sufragio por los esclavos difuntos

En cumplimiento de los Estatutos, en la parte en que disponen la celebración de tres misas en sufragio de cada esclavo que pase a mejor vida, se aplicarán a este fin las que se celebran a las ocho por don Marcelino Román en la capilla del Sagrario, los días 26, 27 y 28 de julio.

Con el fin de poder cumplir lo antes posible con la sagrada obligación, la Junta Directiva de la Esclavitud encarece a los familiares de los esclavos fallecidos la comparecencia en el mencionado aviso a las celadoras del finado. La Junta.

El Oculista don Manuel Delayo suspende su consulta de enfermedades de los ojos hasta el día 15 del próximo agosto.

Registro civil

Nacimientos.—Julio González Sagura, hijo de Manuel y Juana; Daniela Rodríguez Ramos; María Magdalena Brajos Corro, hijo de Eusebio y María; Adolfo Hernández, hijo de Felipe y Victoria; Balbina Manrique Corro, de Rosa.

Matrimonios.—Péix Pintado Corro con Juana Sánchez Arriaga; Daniel Hipola Martín con María Martín González.

Fallecimientos.—Antonio Cassa de la Cruz, de trece meses y Desempareda, 11; Hilgino Pual García, de ochenta y dos años, Santa Bárbara, 15.

Bautizo

En la iglesia de Santiago del Arrabal se verificó ayer el bautizo de la niña María Luisa Moreno de la Cruz, hija de don Luis y doña Casimira. Padrino a la neófito el prestigioso doctor don Jesús Mora, director de La Gota de Leche, y padrina, doña María, amiga de la familia. Nuestra afectuosa enhorabuena a los padres.

Destino

Ha sido destinado a la Comisaría de Vigilancia de esta capital el agente de policía Martín, procedente de Barcelona.

El señor Lillo Rodolgo, en Luxemburgo

El inspector de Primera enseñanza de Toledo, don José Lillo Rodolgo, se halla en Luxemburgo asistiendo a las sesiones del Congreso internacional de embellecimiento de la vida rural. Desde allí se propone trasladarse a Bruselas para asistir a otros Congresos.

Enfermedades de los Ojos

Manuel Delayo Oculista

Graduación de la Vista (Cuesta del Carmen - Toledo)

La función de anoche en la Plaza de Toros

En la Plaza de Toros hizo anoche su anunciada presentación la Compañía del Coliseo, de Madrid, dirigida por el maestro Guerrero.

Se alquila

casa independiente con hermosas habitaciones, extenso y artístico jardín, con magníficas vistas, barrio de Urdá, toledano. Matias Moreno, núm. 8, Jardinería por cuenta de dueño. Razón: Cerámica Toledana, teléfono 437.

Hierros de ocasión

CORTADILLO PARA HERRAJE Largo, ancho y grueso que se nos pida. HIERRO PARA CALZOS Cortado, y sin cortar. TUBOS DE HIERRO Y ACERO para agua, vapor, aire, postes, etcétera. VIGAS, CHAPAS, Hierros comerciales, Depósitos para agua, Puertas, Rejas, Balcones, Radiadores, Escaleras, caracol y otros valores hierros. TALLER DE CERRAJERIA y soldadura autógena. TUBOS DE HIERRO Y ACERO para Barandillas, Cercados y demás usos. ARMADURAS DE HIERRO para Naves, Chapas negras y galvanizadas, etc. MARUGAN, S. A. General Ricardos, número 3. (Puente de Madrid) - Teléfono 71.046 - TOLEDO - Tranvías, números 24, 26, 33 y 47 de Plaza Mayor.

Se clasifica como fundación el Colegio de Doncellas

Por el Ministerio del Trabajo se ha clasificado como fundación el protectorado del Ministerio de la fundación del Colegio de Nuestra Señora de los Remedios, sin perjuicio de las atribuciones del Inspector.

El señor arzobispo de Toledo, en unión del jefe del Estado, seguirán con la participación y firmos establecidos en relación a las funciones del Patronato, correspondiendo al prelado, en el caso de aquel Ministerio, las restantes funciones representativas, exclusivamente al mismo departamento, las de carácter administrativo, sin perjuicio de la designación del administrador.

Dicho Patronato quedará sometido a la obligación de forzar anualmente cuentas al Protectorado y a todas las limitaciones que la legislación vigente sobre la beneficencia particular establece, en orden a la enagenación de bienes, celebración de contratos y ejercicio de acciones judiciales, sin perjuicio de lo establecido en el artículo 1.º de la Ley de la Propiedad, a nombre de la Institución, todos los inmuebles y derechos reales que pertenecieran, depositándose en el Banco de España, igualmente a su nombre, las acciones de este establecimiento bancario que forman parte de su dotación permanente y convirtiéndose los demás valores que posea en inscripción hipotecaria.

Deberán inscribirse en el Registro de la Propiedad, a nombre de la Institución, todos los inmuebles y derechos reales que pertenecieran, depositándose en el Banco de España, igualmente a su nombre, las acciones de este establecimiento bancario que forman parte de su dotación permanente y convirtiéndose los demás valores que posea en inscripción hipotecaria.

El señor Lerroux que el Consejo había tenido partes interesadas que el Gobierno considerara como jefe y centro de su política.

Se le preguntó si se habían opuesto al proyecto de ley de autorizaciones y restricciones. Respecto a sí cree que se cerraría hoy las Cortes, manifestó que hasta mañana habrá vacaciones.

Referencia verbal

El señor Lucía ha dado una referencia verbal de la reunión, en la que se comenzó con el estudio de la aplicación de la ley de autorizaciones y restricciones, recientemente aprobada por las Cortes y que el Gobierno considerara como jefe y centro de su política.

Expuso el ministro de Hacienda el programa del plan de ejecución de dicha ley, que comenzará con una amplia reorganización de los departamentos ministeriales y de otros centros de actividad, con el propósito de conseguir reducciones y economías.

El señor Lerroux dijo cuenta de los proyectos que le han presentado las fuerzas vivas de Zaragoza, sobre la producción menor de la industria de la lana, respecto a los capitales de la marina mercante, respecto a relaciones con la Transmediterránea.

También habló del viaje del Jefe de la Marina, que se propone asistir a los ejercicios que se celebrarán en la representación del Gobierno vaya el ministro de Marina.

Entre los temas interesantes tratados en el despacho ordinario figura el Reglamento del Notariado, que es extenso, pues consta de cuatrocientos o quinientos artículos.

El ministro de Estado dijo cuenta de cuanto afecta a las negociaciones comerciales con Inglaterra; el de Industria, habló de la situación en Mula (Murcia) por efectos de una tromba de agua que destruyó gran parte de la construcción de obras públicas.

El ministro de Estado dijo cuenta de cuanto afecta a las negociaciones comerciales con Inglaterra; el de Industria, habló de la situación en Mula (Murcia) por efectos de una tromba de agua que destruyó gran parte de la construcción de obras públicas.

Incendios locales

En una riña entre vecinas en la barriada de Santa Bárbara resultan tres lesionadas.

Ayer tarde, en la barriada de Santa Bárbara, inmediata a la estación ferroviaria, promovió una riña, por cuestiones de vecindad, Julia Hernández Villalba, Emilia Villalba Sánchez Garrido, Francisco Hernández Barras, Magdalena Álvarez Palomo y Lucía Palomo.

Formando dos bandos, se agredieron mutuamente, después de prodigarse toda clase de insultos, resultando tres mujeres lesionadas.

En la Casa de Socorro fueron atendidos los heridos, de cuarenta y siete años, domiciliada en Cerro de Santa Bárbara, 134, que sufriría erosiones en la rodilla izquierda y en la mano derecha.

Emilia Villalba Sánchez, de cuarenta años, que había en Cerro de Santa Bárbara, 40, la cual se caía, erostándose en el brazo derecho, quedándose además de dolores en la cabeza a consecuencia de los golpes recibidos, y Julia Hernández Villalba, de veinticuatro años, hija de la anterior, que resultó con erosiones en la nariz y en la mano derecha.

La Comisaría ha dado cuenta del hecho al Juzgado municipal.

Casa de Socorro Han recibido asistencia: Bruno Fernández Chamorro, de sesenta y un años, San Juan de la Penitencia, 9; dolores en la región clavicular derecha, por caída.

Amancio Reolando, de cuarenta y siete años, Fuelle de la Corona, 3; herida punzante en la pierna derecha, por accidente de trabajo.

Clinica y Laboratorio Mecánico Dental

A. GOMEZ DE LAS HERAS

Toledo de Ohio, 10 (antes Cuesta de Belén) -- TOLEDO

Enfermedades de la boca Empastes - Coronas de oro Extracciones sin dolor, operaciones especiales, etcétera

«EL CASTELLANO» TELEFONO 12